

2024-06-12

Brugada y Batres inician transición de Gobierno en CDMX; nuevo gabinete se anunciará en julio

Autor: Gerardo Mayoral

Género: Nota Informativa

<https://www.cronica.com.mx/metropoli/clara-brugada-marti-batres-inician-transicion-gobierno-cdmx-nuevo-gabinete-anunciara-julio.html>

La jefa de gobierno electa señaló que el proceso de transición será coordinado por Alejandro Encinas del equipo de su equipo y Ricardo Ruiz, del equipo de Batres, con la colaboración de otros funcionarios

En una reunión entre la jefa de gobierno electa, Clara Brugada, y el actual jefe de gobierno, Martí Batres, se dio inicio oficialmente al proceso de transición de gobierno, con lo que se busca dar continuidad a los proyectos y políticas públicas que dijeron, han beneficiado a la capital en los últimos años.

"Este primer encuentro fue muy positivo. Teníamos muchos temas que platicar y no nos alcanzó el tiempo para cubrir todo lo pendiente. Hoy comienza a cumplirse el mandato ciudadano de continuar con un gobierno de transformación", señaló Clara Brugada, quien además enfatizó la importancia de mantener y fortalecer los principios de justicia, democracia y derechos, pilares que han guiado la administración actual.

La exalcaldesa de Iztapalapa señaló que el proceso de transición será coordinado por Alejandro Encinas del equipo de Brugada y Ricardo Ruiz del equipo de Batres, con la colaboración de otros funcionarios, incluyendo a Inti Muñoz, secretario de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi); Juan Gerardo López, titular de la Secretaría de Inclusión y Bienestar Social; y Bertha Elena Gómez, secretario de Finanzas. Esta comisión de transición se encargará de abordar los temas más relevantes para la ciudad, para asegurar una gestión eficiente y sin interrupciones.

Clara Brugada confirma a Pablo Vázquez como parte de su gabinete de gobierno

Brugada destacó su compromiso con los ciudadanos, afirmando que su administración no empezará de cero, sino que continuará con los avances logrados bajo los gobiernos de Claudia Sheinbaum y Martí Batres. Los temas prioritarios para la nueva administración incluirán la seguridad, el agua, la movilidad y la vivienda, así como la continuidad de programas para las comunidades indígenas y de vivienda.

"Hoy tenemos muchas tareas. Estamos concretando los compromisos del programa de gobierno que presenté en marzo. Decirle a la población que no vamos a fallar, que vamos a cumplir con estos compromisos", aseguró.

"Uno de los mejores gobiernos a nivel internacional"

Durante el evento, la jefa de gobierno electa agradeció a Martí Batres y a todo su equipo, destacando los avances logrados bajo la gestión de Claudia Sheinbaum y Martí Batres.

"Quiero aprovechar también para darle un abrazo a todo el gobierno, a todos los titulares, a todos los secretarios, a todo el equipo del Gobierno de la Ciudad. Un gran abrazo solidario y un reconocimiento de todo lo que se ha hecho en esta ciudad. Este gobierno, primeramente encabezado por la doctora Claudia Sheinbaum y después por Martí Batres, es uno de los mejores gobiernos no solo del país, sino a nivel internacional por sus logros y sus alcances", afirmó.

Por su parte, Martí Batres expresó su satisfacción con los resultados electorales del pasado 2 de junio y su

confianza en Brugada como su sucesora.

"Estoy muy contento de que Clara Brugada sea la próxima jefa de gobierno. Clara tiene una historia impecable, limpia, una trayectoria congruente, totalmente congruente, siempre del lado de la gente. Estoy seguro de que su gestión será muy fructífera para la población", afirmó Batres.

Compromisos y prioridades del nuevo gobierno

Clara Brugada reafirmó su compromiso de cumplir con su programa de gobierno presentado en marzo, al inicio de su campaña por la jefatura de gobierno, y de abordar temas prioritarios como la seguridad, el agua, la movilidad y la vivienda. Además, destacó la continuidad de programas para las comunidades indígenas y de vivienda.

"Vamos a continuar con estos ejes que son básicos para la población. Por supuesto que el tema indígena y el tema de vivienda van a ser programas que van a continuar. Lo que hoy se tiene de avanzado en el gobierno de la ciudad tendrá una continuidad, que la población no piense que se acabó y que tiene que empezar de cero su gestión, como siempre pasa cuando hay diferentes tipos de gobierno. Aquí es continuar con el gran esfuerzo que ha hecho el Gobierno de la Ciudad", subrayó.

Relación y colaboración entre equipos

La colaboración estrecha entre los equipos del gobierno actual y el entrante asegura una transición suave y eficiente. Brugada refirió la que indicó como buena relación con el jefe de gobierno y su equipo, mencionando las reuniones continuas para discutir los temas más relevantes de la ciudad.

"Por un lado, tenemos una excelente relación el jefe de Gobierno y todo el equipo de la ciudad con su servidora y el próximo equipo que estaremos al frente de esta ciudad. Estaremos continuando con diversas reuniones en las que tocamos el tema de los temas más relevantes de la ciudad, los asuntos que hay que darle continuidad", dijo Brugada.

Martí Batres destacó la historia de lucha y compromiso de Clara Brugada con la gente de Iztapalapa y su trayectoria política, subrayando su dedicación y principios.

Brugada recibe constancia de mayoría; "un Gobierno de utopías a favor de los que menos tienen, que no dieron paso al retroceso"

"Clara Brugada tiene una historia impecable, limpia, una trayectoria congruente, siempre del lado de la gente. Además, se ha distinguido por algo que yo ya comenté en algún momento aquí, el cariño por la gente, el cariño por el pueblo, la cercanía con la ciudadanía. Me da mucho gusto que haya triunfado nuestro movimiento a nivel nacional con la doctora Claudia Sheinbaum y que haya triunfado aquí en la Ciudad de México con Clara Brugada. Ella es una garantía no solo de continuidad, sino de nuevas transformaciones progresistas de avanzada", dijo.

Reflejar la satisfacción con los resultados electorales y el apoyo al movimiento político proporciona legitimidad y respaldo a la nueva administración, según Batres. Tanto el actual jefe de gobierno, como Clara Brugada expresaron su alegría por los resultados electorales y el mandato ciudadano para continuar con la transformación de la Ciudad de México.

"Estoy muy contento con el resultado del 2 de junio, contento con que siga nuestro movimiento al frente del gobierno y muy contento de que llegue Clara Brugada a la jefatura del gobierno. Me va a dar mucho gusto entregarle a Clara Brugada la administración, la verdad, mucho mucho gusto", manifestó Batres.

PAN pide que alcaldes de Morena no abusen de los ciudadanos que no votaron por ellos

Innovaciones y logros de la administración saliente

Reconocer los logros y avances de la administración saliente refuerza la narrativa de continuidad y progreso. Batres mencionó avances en temas de movilidad, como el Cablebús, la beca de bienestar para niños y la conectividad de la ciudad, reafirmando que estos proyectos tendrán continuidad bajo el nuevo gobierno.

"Tenemos mucha agenda, ya platicamos hoy de mucho, pero este fue fue Jimena Encinas que ya era hora de cortarle, pero tenemos muchos temas en la ciudad: los temas de bienestar, los temas de movilidad, los temas de seguridad, los temas de innovación tecnológica tuvieron un gran avance a lo largo de estos años y siguen teniendo mucho avance. Por ejemplo, lo del Cablebús fue toda una revolución en materia de movilidad a favor de los más pobres en la ciudad", explicó Batres.

El mandatario resaltó programas como Merco Comuna y las Utopías en Iztapalapa, demostrando la efectividad y el impacto positivo de estos proyectos.

"Clara Brugada le va a dar continuidad, pero hay muchos temas más. Aquí existe una beca de bienestar para niñas y niños. Aquí se avanzó mucho en recuperar seguridad en estos años. Es nuestra ciudad la ciudad más conectada del mundo. En fin, tenemos muchos temas sobre los que vamos a platicar. Estamos, obviamente, en sintonía con todo el proyecto de transformación que ha encabezado el presidente Andrés Manuel López Obrador", añadió.

Según Brugada, el anuncio del nuevo gabinete de la Ciudad de México se espera para el próximo mes de julio, lo que marcará el comienzo de una nueva etapa llena de retos y oportunidades para la capital y sus ciudadanos. "Vamos a tener muchas más reuniones y siempre en este gran ambiente de mucha felicidad, alegría y entusiasmo por lo que viene", concluyó.

Más noticias sobre la Ciudad de México

Locatarios se enfrentan con policías en Iztapalapa, hay un muerto

Aseguran más de 90 dosis de droga en cateos en domicilios en GAM y Á.O.